
NPO法人 静岡情報産業協会 

 

2019年度 7回理事会 議事録 

 

開催日時：令和元年 11月 26日（火） 16:00～17:00 

開催場所：静岡商工会議所 ４０１会議室 

出席者：(理事)久保田光二副理事長（議長）、稲葉豊穂、漆畑晃司、岸本道明 

 北川幹根、小林裕敏、齊藤弘幸、白崎利哉、村松克己、渡邉治彦 

 （監事）吉兼正哲 

委任状：石井潔、森永春二 

オブザーバー出席：佐藤征教（静岡市商工部経済政策課参事兼課長補佐） 

        前田憲吾（同課主事）、前田拓海（同市総務局 ICT推進課主事） 

欠  席：（監事）上田和博、小谷勇  （相談役）鈴木佐太郎 

(以上、敬称略) 

事務局：桜井俊秀 

 

開会  

 

久保田副理事長あいさつ(要旨) 

 このところ寒さが増していますが、気候変更による体調管理にご留意ください。 

 常々 ICT会員に対する対応が十分でないことを感じており、本来の会員としてのメリッ

トを享受したいただくためにも、一度各社の得意分野や得意技などを持ち寄り、交流する

機会を設け、そのうえで「交流会」を催すことを考えており、後ほど皆さんからも忌憚のな

いご意見を伺い、より ICT会員のお役立ちにして行きたいと考えています。 

 また、他地区の情報産業協会との交流ということで、最近神奈川県と愛知県のそれそ

れ協会副理事長と会長と会う機会があり、特に神奈川の副理事長は大変関心が高く、

ビジネスマッチングに積極的だったので、静岡側の準備が整うまで待っていただきたい旨

を伝えましたが、折角の機会なので今日の会議の中でこのような話し合いをしたいと思い

ますので、遠慮なくご意見をお願い致します。 

  

議事 久保田副理事長が議長に就任し、以下の議事に入った 

１． 報告事項 

① 事務局報告 

（１） 次年度海外視察研修 

１） 静鉄観光サービス後藤さんと相談開始した 



２） 今後の予定 

6月は期首に近く実施に難があるため、より幅広く年度末まで範囲を

広げ、前回以上の成果をあげられるよう最適なメニュー作りを心がけ

たい 

 

（２） 入会審査結果報告（理事会決議による本人への通知） 

    10月 30日、事務局よりご本人にメールで通知したが、本人からは特

  段の返信は無く、この件は落着したと考える 

 

   白崎理事より、後々の万一の訴訟リスクに備え、入会希望から入会審

 査結果の通知の交信記録はすべて保管されるようアドバイスがあった 

      ⇒アーカイブなどに確実に残すことにする 

 

         （３）「しずおかオープンデータ推進協議会」総会(11月 21日） 

        １） 2018年度事業報告ならびに 2019年度事業計画 

        ２） 今後の方向性          ＊添付「資料 1」参照 

    

    ・オープンデータに関しては、SDGｓの一環として皆さんにも積極的に 

             参加していただきたい（久保田副理事長） 

                  ・ICT推進課前田主事から、「現在、県内中部と西部の一部自治体と 

                  地元民間企業との間で、オープンデータの出し方などを議論する場 

   を検討中」との説明があった 

    ・県が準備を検討中の「情報共有プラットフォーム」再構築に期待 

 

② 運営委員会報告 

（１） 人材育成・教育研修部会 

１） 高校生向け出張講座 

・県立島田商業高等学校 

・11月 18日（月）16:00～18:00（部活時間帯。予定時間を超過） 

・参加：SBS情報ｼｽﾃﾑ、静銀ｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰｻｰﾋﾞｽ、静鉄情報ｾﾝﾀｰ 

・同校和田教頭から礼状（添付「資料 2」参照） 

  

・良い機会だったので、次年度に繋げて頂きたい 

・当初から関わっていただいていいた、現桜ヶ丘高校校長の中村

先生のお陰でもあり、次年度は桜ヶ丘高校に出前講座をすることも

検討している 



 

２） IT技術者ビジネス講座「RPA講座」 

・開催日時：11月 30日（土）10:00～16:30 

・会場：中村学園静岡電子情報カレッジ 

・受講人数：15名限定 

・受講料：（ICT会員 3万円、一般会員 4万円、非会員 5万円） 

・講 師：LTS杉浦氏に依頼 

・応募状況：11月 20日までに応募が 1名に止まり、部会で協議 

 のうえ、当面無期延期とし、内容を仕切り直すことになった。 

・応募した方にはお詫びメール発信済み（11/20) 

 

・本日の部会で、再度実施するべく内容の再検討を始めている 

・会場については、中村学園さんの都合もあり、土曜日開催は変更

できないが、受講料や講座内容を理解してもらえるよう訴求する 

・受講料の設定も、かなり高額になっており、以後受講料の見直し

も検討するよう部会に依頼 

・「RPA入門」では無料レベルになるので、それとの違いも明瞭に伝

えるべき 

・既に SIer各社も営業展開しており、差別化が難しいところ 

・部会には、鋭意努力と更なる検討を頂きたい 

 

３） 小学生向けプログラム教室 

   ・開催日時：12月 21日（土）午後 90分間 

   ・会 場：中村学園静岡電子情報カレッジ 

   ・受講人数：10組（保護者同伴） 

   ・受講料：無料 

   ・講 師：コサウェル五十嵐氏に依頼 

   ・11月 22日より募集開始（案内チラシ参照） 

  

    ・他所の事例では、非常に人気のあるプログラム 

    ・今回は、「会員の子弟向け」としているため、理事各位も含め会 

     社内や家庭においても、「横展開」だけでなく、「縦方向」の情報 

     拡散も是非お願いしたい 

    ・「プログラム」という言葉は子供には通じにくいのでは？ 

     

４） 第 2回会員ニーズセミナー「QR コード決済システム」 



・開催日時：令和 2年 2月 10日（月）15：30～17：30 

・会 場：静岡市産学交流センター ７F「大会議室」 

・受講料：無料 

・講 師： 部会にて交渉中（ＰａｙＰａｙスタッフと静岡新聞事業部  

       担当者等） 

 

（２） ビジネス・マッチング部会 

１）（仮称）Kintone Café 

  ・Caféスタイルのコミュニティーの中からニーズ発掘を目指す 

  ・会員企業以外に商工会議所との連携を図るべく準備を始める 

  ・開催日時：未定 

  ・会 場：未定 

 

  ・本日の部会より、具体的な展開を開始したところ 

 

２）第 2回会員ニーズセミナー「会員交流会」 

  ・人材育成・教育研修部会と連携 

  ・開催日時：第 2回会員ニーズセミナー当日 18:00～19:00） 

  ・会 場：ホテル・シティオ 2F 「駿」（予定） 

 

（３） 人材開拓推進部会 

１） 山梨大学「個別企業セミナー」に参加(11月 19日)  

渡邉部会長が訪問し、２名と会うことができたとの報告があった 

 

２） 「Webセミナー」 

           ・12月 3日（火）18:00～19:00 

    SBSにて生放送し、以後、Webで 2020年 9月まで聴取可能 

   ・10社が参加確定 

   ・ポスターを各大学、公共機関などに掲示依頼済み 

 

２．協議事項 

 （１）会の活性化事業 

１） （仮）「我が社のイチ押し」企画の実施提案 

  

     ・久保田副理事長から、本件の主旨を改めて次の通り説明があった 

     ・理事会の場のように、会員が顔を合わせる場が今の ICT会員にはな  



      いため、会員の皆さんがそのようなことをお考えなのかもわからない 

      状況にある 

     ・そこで ICT会員が一堂に会することを企画し、自社を語り交流する機  

      会を設けたい 

     ・ソフトウェア事業協同組合の状況に拠れば、毎月の理事会とその後 

      の「例会」で会員全体を対象に参加できる機会を設けており、その後 

      の懇親会に繋げている、という主旨の説明が村松理事からあった 

     ・理事の意見を求めたところ、「例会」のような機会を年に何回か設け 

      てテーマを設けて開催したらよいのではという意見があった 

     ・今後、ビジネスマッチング部会に企画をしたいただく方向で検討する 

     ・一度集まり機会をつくることが先決なので、今後ビジネスマッチング部 

      会にも企画を検討を進めて頂きたい  

     ・年度内に一度開催できるよう、ビジネスマッチング部会にも協力を得 

      て準備を進める 

 

    ２） 近隣地域間(神奈川県＆愛知県）連携の可能性の模索 

              ・久保田副理事長から提案 

 

              ・（一社）神奈川県情報サービス産業協会の中溝副会長（シンポー情 

               報システム代表取締役）とお会いした時、双方の協会の現状などの  

               話から、ビジネスマッチングを是非進めたいという話になった 

              ・SIIA としては、未だ機が熟した段階にはないが、今後 ICT会員にも呼 

               びかけて、このような場に巻き込んでいくことも念頭に話をしていた 

              ・同様に愛知にも声はかけたが、あまり乗り気ではない様子 

            ・先ずは、SIIAの足固めをしてからの話になるだろう 

              ・来年度～再来年あたりを目途に神奈川、愛知に声をかけるような機 

               会を設けたい 

 

 （２）SIIA理事会新年会 

    ・恒例の理事による新年会をＩＣＴ会員交流会に合流する提案 

    ・1月 28日（火）になるため開催時期も近く、その開催主旨もあま  

     り隔たりはないため 

 

    ・この件は、会員交流と理事の懇親は主旨も異なるので、個別の開催に 

     すべきとの声により、理事新年会は予定通り、来年１月２８日の理事会 

     の終了後に実施することになった 



  

      （３） その他 

  ・「協議事項」ではないが、事務局から下記の報告があった 

 

  ・最近、SIIAに「仕事の受発注や人材紹介の窓口はないのか？」 

  といった主旨の問合せが会員からあったことを受け、本日ン人材開拓 

  推進部会の渡邉部会長に諮ったところ、早速１月～２月の活動予定も

  ないので、「中途採用マッチング会」のような企画を考えたい、との回 

  答を頂いた。この件は、今後同部会で検討いただき、SIIAの HPへの掲

  載をするなどして告知を図り、２月 25日（部会開催日）に向けて実施 

  の準備を進めて頂くことになりました。 

 

３．審議事項 

  （１）入会希望（株式会社アクロビジョン＝再入会） 

   別添入会申込書参照 

 

         ・同社は、静岡に拠点（サテライトオフィス葵区伝馬町「ホテルシティオ」 

          内）もあるということで、一度入会していたこともあり、特に反対意見もな 

          く、本件は全会一致で承認された 

 

４．連絡事項 

    次回理事会：12月 17日(火) 16:00～17:00 

      会場：静岡商工会議所 401会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（資料１） 

 

しずおかオープンデータ推進協議会総会概要 

 

１．日時 令和元年 11月 21日（木）13：30～15：30 

２．会場 静岡県立大学経営情報学部 4213教室（他県内 4会場をネットワーク） 

３．議題 

 

（１）平成 30年度活動報告 

（２）令和元年度役員 

（３）令和元年度の活動（方針・体制） 

（４）情報共有プラットフォーム 

 

◆今回の総会は、48団体中 26団体の参加（委任も含む）で開催された。 

◆平成 30年度は、自治体ごとには活動はあったものの、情報共有手段が乏しく、県の

設置した「ふじの国ＩＣＴフォーラム」も平成 30年度でクローズされたため、今後の再開を

目指して検討することが県から示された。 

◆令和元年度も、既に半年以上が経過した現在、「オープンデータ推進」の時代から

「オープンデータ利活用」の時代に入っているので、本年度は役員や体制は今年度末ま

でこのまま据え置き、次年度以降の体制変更も含め、総合的に検討して行くことになっ

た。 

◆県内各自治体では、「アーバンチャレンジ」を継続して行く。 

◆オープンデータ推進のキーワードを「スマートシティ」としている。 

◆現在、内閣府では「スマートシティ OS」ポリシーを策定中で、官民のデータのうち、今

後は民側のデータも収集し、データ利活用で街づくりを目指す方向にある。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（資料 2） 

島田商業高等学校和田教頭からの礼状（メール） 

 

Date:Mon, 18 Nov 2019 19:03:59 +0900 

Subject: 本日ありがとうございました（島田商：和田） 

静岡情報産業協会 

 米良 様 

 

お世話になります。 

 

本日は SBS情報システム・静鉄情報センター・静銀コンピューターサービスの方に 

お話しをしていただき、無事終了しました。 

３社のお話を聞いて、生徒にはとても良い刺激になりました。 

また、最後の質問タイムでは生徒の進路に関する質問に丁寧に答えていただき、とても

感謝しています。 

今回の生徒の様子を見ていると、情報処理を勉強することの意義を再確認することが 

できたようです。 

次回またお願いしたく思っています。 

 

本日は誠にありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。 

 

島田商業高等学校 

 教頭 和田 篤 

atsushi01.wada@edu.pref.shizuoka.jp 

TEL0547-37-4167  FAX0547-35-2341 

 

mailto:atsushi01.wada@edu.pref.shizuoka.jp

